



## Hausaufgabenbetreuung am FHG braucht neue Leitung

Liebe Eltern und liebe Freunde des FHG,

in den letzten Jahren konnten wir die Hausaufgabenbetreuung für unsere jüngsten Schülerinnen und Schüler immer besser anpassen und optimieren. Dieses hing sehr stark mit dem persönlichen Engagement von Frau Mann zusammen, die diese Aufgabe mit vollem Eifer übernommen hatte und mit guten Ideen bereicherte.

Da sich für Frau Mann nun eine neue berufliche Herausforderung ergeben hat, kann sie uns im neuen Schuljahr leider nicht weiter unterstützen und **wir suchen nun dringend eine oder mehrere Personen**, die ihre Aufgabe als Leitung der Hausaufgabenbetreuung übernehmen würden. Dies ist der Grund, weshalb wir uns nun an Sie wenden.

**Haben Sie oder jemand, den Sie kennen, Lust, diese Aufgaben an einem oder mehreren Tagen zu übernehmen?**

Die Leitung der Hausaufgabenbetreuung beinhaltet:

- An einem oder mehreren Tagen (Montag bis Donnerstag) von 13:15 – 15:15 Uhr anwesend sein.
- Betreuung und Lernunterstützung von bis zu 25 jüngeren Schülerinnen und Schülern von 13:15 bis 14:15 Uhr
- Organisation der kleineren Lern- und Spielgruppen, die von 14:15 bis 15:15 Uhr von älteren Schülerinnen und Schülern betreut werden.
- Ansprechpartnerin bzw. Ansprechpartner für die jugendlichen Betreuerinnen und Betreuer vor Ort.

Wir wären sehr erleichtert, wenn wir schnellstmöglich einen Ersatz für Frau Mann finden könnten, um unsere Hausaufgabenbetreuung wie geplant am 29.09.25 starten lassen zu können.

Sollten Sie sich angesprochen fühlen und Interesse haben, so zögern Sie bitte nicht, mit uns Kontakt aufzunehmen, um weitere Informationen zu erhalten. Ihre Fragen zur Organisation und auch zur möglichen Bezahlung werden Ihnen gerne per Mail oder in einem persönlichen Gespräch beantwortet. Bitte wenden Sie sich an Katrin Würfl ([Katrin.wuerfl@fhg-radolfzell.de](mailto:Katrin.wuerfl@fhg-radolfzell.de)).

Herzliche Grüße

Katrin Würfl im Namen der Schulleitung des FHG

P.S. Wir finanzieren die Leitung unserer Hausaufgabenbetreuung durch das „Lernen-mit-Rückenwind“-Programm Baden-Württembergs.

Weitere Informationen dazu finden Sie hier: <https://km.baden-wuerttemberg.de/de/schule/schulartuebergreifend/lernen-mit-rueckenwind>